



Chers prêtres, diacres, religieux et religieuses et fidèles de l'archidiocèse de Saint-Boniface,

En cette saison de Noël, nous aurons tous l'occasion d'accueillir bien des gens chez nous, en nos foyers et en nos églises. Que la qualité de notre accueil envers nos familles et nos amis, envers l'étranger ou le pauvre, soit signe de notre accueil du Christ en nos cœurs et en nos vies. Il vient partager notre humanité pour la remplir de son amour. À sa suite, partageons sa bienveillance, sa joie et sa paix avec ceux et celles que nous rencontrerons ce Noël.

Cette année a vu le premier Synode sur la famille; l'année 2015 verra le deuxième Synode touchant ce sujet. Alors que nous célébrons la venue de Jésus Christ dans la famille de Marie et Joseph, prenons le temps de rendre grâce pour notre vie de famille et de nous encourager l'un l'autre dans cette vie. Traçons en nos familles les chemins de l'amour, de la miséricorde et du pardon, du soutien mutuel et de la tendresse.

En cet esprit, je vous souhaite chaleureusement de belles fêtes de Noël, remplies de joie et de paix, et une nouvelle année comblée d'abondantes bénédictions, surtout en vos familles.

+ Albert LeGatt

*† Albert LeGatt,
archevêque de Saint-Boniface*